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会  議  録 

会 議 名 第２３期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２４回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 平成２８年 ７月５日（火）午前１０時～１１時００分 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ａ 

出 席 委 員 
花渕委員 野口委員 福井委員  

沖委員  原島委員 松川委員 

欠 席 委 員 山本委員 苅込委員 

事 務 局 員 若藤係長 笘本主事 長堀主事 加藤非常勤 （欠席 倉澤主任） 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 主催事業について 

⑴ 高齢者学級「シルバー大学」について 

⑵ 市民講座「生きがい広場」について 

⑶ 市民講座「元気な歌声で小金井を明るくしよう」について 

⑷ 子どもの人権講座について 

⑸ その他 

 

２ その他 

⑴ 第２４期企画実行委員改選について 

⑵ その他 

 

３ 配付資料 

⑴ 第２３期第２４回企画実行委員の会議次第 

⑵ 高齢者学級「シルバー大学」第４回～７回感想文集 

⑶ 市民講座「元気な歌声で小金井を明るくしよう」報告 

⑷ 子どもの人権講座「子どもにとって『生きる力』とは」報告 
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会  議  結  果 

〔司会〕野口委員 

 

１ 主催事業について 

⑴ 高齢者学級「シルバー大学」について 

長堀主事  第４回 6/8 出席者は５９人。第５回 6/15 野外研修「潮来・佐原方面」出席

者は３１人。第６回 6/22 出席者は５９人。第７回 6/29 出席者は５３人。それ

ぞれの感想文集は配布の通り。盛況のうちに前半が終了。 

花渕委員  １回も出席しない人がいます。何らかの対応が必要だと思います。 

長堀主事  前半１回も出席しない人は３人います。後半開始まで２ヶ月余も空くので残

暑見舞いを兼ねて後半の案内を出します。その際後半の出席を促します。 

福井委員  野外研修では午後の佐原（伊能忠敬記念館）の時間が足りなく感じました。 

長堀主事  往復に時間がかかり現地滞在時間に制約がありました。本来なら佐原だけで

一日滞在したいほどの場所でした。 

 

⑵ 市民講座「生きがい広場」について 

加藤非常勤 6/13 野外研修「情報通信研究機構見学」は大雨でしたが欠席も少なく、皆

さん興味津々の様子でした。6/27「国旗を学んでおもてなし」は世界の国旗の

話で大変面白かったです。７月に残り２回、7/25 には暑気払いを予定してい

ます。今期委員の方は任期が切れてしまいますが暑気払いにはご参加くださ

い。 

 

⑶ 市民講座「元気な歌声で小金井を明るくしよう」について 

加藤非常勤 6/30 実施。応募５０人、うち半数は初参加。４０人受け入れ当日参加は３

７人。８年目ですが依然人気は高く、まだまだ需要はあると感じました。今後

自主グループ化を呼びかけたいと思います。 

 

⑷ 子どもの人権講座について 

若藤事業係長  昨日最終回。テーマは「子どもにとって『生きる力』とは」、参加状況

は配布の通りです。各回毎に受け付けたため参加しやすかったようで多数の参

加になりました。特に２０代から４０代の女性が多く、保育も多数になり途中

で受付を締め切りました。7/14 振り返りの会を行い、来年度につなげていき

ます。 

司 会   昨年１０月から準備会を重ねてきました。特に最終回の性教育の話は反響が

ありました。これは人権教育であり欧米では当たり前に実施されています。と

てもいいお話で時間が足りないほどでした。若いお母さんが子連れで参加でき

ることは公民館の魅力です。若い人が参加できる企画の必要性を改めて感じま

した。 

福井委員  保育の子どもの人数及び保育者の人数を教えてください。 

若藤事業係長 保育の子どもは申し込みが１１人、保育者は１回当たり３人分を予算措置

しています。保育に入れられない乳児を抱っこしながら参加されている人もい

ました。 

 

⑸ その他 

長堀主事  成人大学講座「江戸文学の魅力」は７月中旬にはチラシを配架し市報 8/1
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号で募集します。定員２００人なので奮ってご参加ください。 

加藤非常勤 まちづくり講座準備会は 7/28（木）午前１０時からです。市報 7/15 号にて

募集します。 

 

２ その他 

⑴ 第２４期企画実行委員改選について 

若藤事業係長 定員３０人のところ２７人が応募、6/21 に調整会を実施しました。その

結果、本館、貫井南分館、東分館、緑分館の４館にそれぞれ６人ずつ、貫井北

分館に２人が決定（１人辞退）しました。新規委員は１５人です。7/12 教育

委員会で承認ののち 7/21 から任期開始の予定です。8/2（火）午前１０時より

第１回企画実行委員の会議を各館にて開催し、その際委嘱状を伝達します。貫

井北分館については早々に企画実行委員の追加募集をする予定です。 

 

司  会  今回で第２３回企画実行委員の会議は最後となります。 

皆様お疲れさまでした。 

 

（全員からひと言ずつ「あいさつ」あり） 

 

 

 

 


